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Les finalités du projet et ses grands objectifs. Les besoins auxquels il répond: 
Le premier besoin auquel répond ce projet est la protection de la ressource en eau à l'échelle du
champ captant des Hauts Prés. Le développement de l'opération permet aujourd'hui de remplir
d'autres objectifs comme: le maintien d'un contexte agricole en zone périurbaine, la création de
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circuits courts, la création d'emploi intégrant l'économie sociale et solidaire et enfin de renforcer la
dynamique de développement de l'agriculture biologique en Région.
Description du projet: 
Cette réalisation est scindée en deux grandes phases: La première est axée autour d'une stratégie
d'acquisition foncière en périmètre de captage pour convertir les terres en agriculture biologique.
Cette Phase s'est déroulée entre 2009 et 2011 avec succès. Les suivis de la qualité de l'eau par l'ARS
démontrent pour l'instant que la qualité de l'eau s'améliore depuis la modification des pratiques. La
deuxième est tourné autour de la création du pôle d'agriculture biologique des Hauts Prés. La création
de ce pôle a permis la réhabilitation une ancienne friche industrielle achetée en mars 2012. Les
travaux ont consisté à aménager le bâtiment pour répondre aux besoins des porteurs de projets
(associations, groupement de producteurs, transformateurs et préparateurs de produits biologiques).
Cette réhabilitation est aujourd'hui terminée et l'inauguration du bâtiment se déroulera le 20
septembre 2016. La gouvernance est assurée par un vice-président dédié, Monsieur Jean-Claude
Christophe. l'animation est réalisée par un chargé de mission à plein temps. Plusieurs comités de
pilotages (entre 2 et 3) sont organisées chaque année avec tous les partenaires du projet.


